



La galère

Bonjour

Je me lance aujourd'hui pour essayer de résoudre mon problème de découvert bancaire.

Depuis quelques mois je n'arrive pas à redresser la barre, les frais bancaires ne font que m'enfoncer et cela devient un cercle vicieux. J'ai vendu tout ce que je pouvais bijoux, vêtements, meubles.....mais rien ne change. Le coût de la vie est de pire en pire malgré tous mes efforts pour réaliser la moindre économie.

Je souffre de fibromyalgie depuis 9 ans maintenant et suis en invalidité suite à mon incapacité à travailler. Je suis maman solo d'une jeune fille de 17 ans qui est actuellement en 1ère professionnelle. Elle est très courageuse et raisonnable malgré son jeune âge.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/VkF0WKtN>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Nelly Koller